

キラキラウォークラリー

永尾 菖(小学2年生:愛知県)

わたしはウォークラリーがすきです。

スタンプをあつめたりクイズがすきなので、あるくのはにがてだけど、とてもたのしくうんどうすることができます。

あきに、ははと小学校のクリーンイベントにさんかしました。いえから小学校にむかうみちにも、よく見るといろいろなゴミがちていました。空きかん、がびょう、あめのつつみがみなどをあつめました。 いつもはあるいて 20 ぷんのみちが、この日は 40 ぷんかかりました。手にもっていたゴミぶくろがいっぱいになりました。

小学校へつくと、かかりのかたにゴミをわたしてペンをもらいました。ふくろをわたしたしゅんかんのかかりのかたのえがおに「たくさんあつめてよかったな。」とおもいました。この日はいえから小学校まででしたが、ほかのみちにもゴミはおちているとおもうので、まちをきれいにするために、ゲームとくみあわせてたくさんのかたにさんかしてもらえるとすてきだなとおもいました。

たとえば、スマートフォンをつかってチェックポイントでクイズがでたり、シールやコインをもらえる。 ゴールするとあつめたポイントとゴミのりょうでしょうひんがもらえるしくみはどうでしょうか。 たのしくまちがきれいになると、みんながうれしいとおもいます。